

## 2013年7月24日（土）夏休み朗読会「朗読だからおもしろい 真夏の怪談話」

夏休みの恒例となった、《真夏に聞きたい怪談話》を朗読で楽しんでいただくイベントを、今年も開催いたしました。朗読していただいたのは、視覚障害者による朗読グループの「こうぼこの会」の皆さんです。

真っ暗な室内に、壁にはおばけの絵、お話が始まる時にはライトが1つだけ…そんな部屋の中で怪談話が始まりました。

語り手は、声色を変え、独特な間とその巧みな話術で、恐怖の世界へと私たちを連れて行きます。そして、1つ話が終わるごとにライトを消して、闇の中へ…

こうぼこの会の皆さんの朗読は、今回もとても好評で、「迫力があった」「ムードがあって良かった」「涼しくなった」との感想をいただきました。

子どもから大人まで怖くて楽しい怪談朗読会。声の力を十二分に満喫できるこのイベントを、また来年も開催したいと思います。



ライトが灯るとお話スタート。話が終わると真っ暗闇に…



絵本での怪談話。語りとページをめくる間が絶妙。明るい中でも怖かった…



お話しくださった“こうばこの会”の皆さんです。多くの方に喜んでいただきました。